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常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

华泰证券 范炳邑、胡文波； 

摩根士丹利华鑫基金 徐卫 

时间 2013年 7 月 2 日 

地点 公司一楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

蒋文群、郑锋林、丁赛君 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研。 

 

 

 

 

附件清单（如有） 会议纪要 

日期 2013年 7 月 2 日 



千红制药机构调研情况汇总材料 

时间：2013 年 7 月 2 日 

地点：一楼会议室 

参与调研对象：华泰证券 范炳邑、胡文波； 

摩根士丹利华鑫基金 徐卫 

公司参与人员：蒋文群、郑锋林、丁赛君 

签订保密承诺书情况：已经签订 

记录人：丁赛君 

调研的主要内容： 

蒋文群向来访人员介绍了公司沿革历史、产品发展历史、产品结

构情况及今后规划方向。 

郑锋林负责进行了接待和基本情况沟通工作，并阐明了关于半年

报相关内容一律不予以讨论的会前说明。讨论主要内容如下： 

1、问：一季度销售情况较好，主要原因是什么？ 

 答：内销方面，体制与机制改革后，公司加强管理，提升了整个

队伍的士气，促进了业绩的增长；外销方面，公司也进行了体制机制

改革，成立了原料药事业部，产供销一体化，今年一季度肝素钠原料

药销量同比也有所增长。 

 

2、问：公司未来看点是什么？ 

 答：目前主要还是占据公司主营业务收入比重较大的胰激肽原酶

系列与肝素钠系列产品。目前怡开用药群体市场占有率为 70%以



上，且是发改委定的单独定价产品，在短期来看还是具有一定的优

势，产品潜力很大，公司也将加大销售力度和产品推广力度，争取

完成既定的销售目标。 

肝素钠未来一段时间我们预计价格将在一定区间范围内保持

波动的走势，但有涨价的要求。在目前价格相对弱势的时候，公司

将通过开发新客户，扩大销量，达到一定程度的规模效应来提高业

绩水平。 

另外，肝素钠原料药和制剂的国内销售未来也是公司发展的

一个重点。 

复方消化酶是生物制药，是 OTC 药物，且作用机理比较明显，

当然也是公司未来重点发展的品种。由于其营销模式的约束，目前

规模不是很大，但是公司在未来 OTC 营销方案成熟并具体实施后，

有望成为公司未来的一个大品种。 

 

3、问：肝素钠价格趋势怎样？ 

 答：目前价格上涨还未形成趋势，但像前两年大幅往下的动力也

不是很足。就世界范围来看，整个肝素钠需求量在 30 -35 万亿，需求

相对刚性，且暂时没有替代品，因此未来肝素钠行业还是要继续向前

发展的。 

  

4、问：未来公司产品的储备情况？ 

 答：主要是在申报的低分子肝素等一些品种，还有在研一类新药



抗血栓蛋白，另外还有公司研究机构的在研项目，包括短、中、长期

的一些项目，都是公司围绕主业考虑未来可持续发展所做的一些工

作。另外，公司也将考虑有前途的品种收购、并购重组等方式来丰富

自身的产品线，主动去创造不断发展壮大的机会。  

 

5、问：公司销售网络情况？ 

 答：内销队伍目前有 400 多人，是自己的队伍与销售渠道。计划

在年末增至 500 多人。目前公司已经在全国主要省份建立了销售渠

道，除了一些偏远地区尚未有精力去开发，但是还缺乏精耕细作。未

来公司将在深度开发上下功夫，扩大销量。 

 

6、问：未来公司发展方向是什么？ 

 答：未来公司发展还是围绕主业展开，争取在生物医药领域成为

有竞争力的大型企业。要达成这一目标，除了自身发展和积累以外，

公司在恰当的时机也会充分利用资本市场这个平台，进行资源整合，

从而更好更快地促进这一目标的实现。 

 

7、问：公司现金流怎么样？ 

 答：目前现金流还是充沛的，在保证主营业务的前提下，部分闲

置自有资金与募集资金还参与了产品理财，增加闲置资金的收益。 

 

8、问：外界对公司评价品种较少？ 



 答：公司的确上量的品种还不丰富，这也是公司未来发展需要解

决的关键点。公司将在未来通过自身研发和收购有潜力的产品，来不

断丰富自身的上量品种。 


